
 
 
Trois-Rivières, 22 novembre 2022 
 
Monsieur Marc-André Lavigne 
Professeur - Département de Loisir, culture et tourisme 
Directeur - Comité de programme de premier cycle 
Université du Québec à Trois-Rivières 

Monsieur, 
 
Nous souhaitons vous remercier chaleureusement pour votre présence et votre par�cipa�on à la journée de forma�on 
du 17 novembre du colloque de l’AQRAFE 2022 au Château-Laurier à Québec. 
 
Votre présenta�on in�tulée « …Pourquoi on n’écoute pas les responsables d’aide financière aux étudiants? » a fait 
l’unanimité auprès de nos membres par sa per�nence et son contenu formateur qui permetra à notre associa�on de 
se placer en mode réflexion pour les années à venir. 
 
Votre dynamisme, votre énergie, votre passion ainsi que votre humour ont su cap�ver notre assemblée qui a bien saisi 
que nous devions revoir notre « narra�f » en tant que groupe afin de cerner une direc�on commune à prendre pour 
les prochaines années. 
 
Votre disponibilité dans un échéancier aussi bref fut grandement appréciée et nous espérons avoir le plaisir de vous 
revoir de nouveau lors de nos futures ac�vités d’associa�on. 
 
Cordialement, 
 
 
______________________________   ______________________________ 
Yan Martel      Pascale Desrochers 
Président       Vice-présidente aux finances 

           Pascale Desrochers


